

# *El zika se propaga por área metropolitana de Panamá*



Panamá, 27 feb (PL) Tres nuevos casos de zika se reportan en el área metropolitana de Panamá, lo que eleva a 10 el número de afectados en el distrito capital, la zona más poblada del país.

Tras la detección del virus en diciembre pasado en la comarca Guna Yala, ya suman 91 los infectados, de los cuales tres lo adquirieron fuera del Istmo, siendo el último una panameña que viajó a Brasil, la nación del mundo más afectada por el zika.

Con las últimas cifras, se eleva a cinco el número de corregimientos capitalinos que reportan la presencia de la enfermedad: Tocumen, Las Cumbres, Bella Vista, Juan Díaz y San Francisco.

Según los informes oficiales, la limítrofe comunidad indígena de Guna Yala (frontera con Colombia), donde se reportaron los primeros brotes, lidera las estadísticas de infestación con 81 casos.

Las autoridades de Salud reconocen que pese a la estricta vigilancia instalada en los aeropuertos, todavía resulta difícil controlar el ingreso de enfermos, pues casi el 80 por ciento de las personas aquejadas están asintomáticas.

El pasado 16 de febrero, el Consejo de Gabinete decretó una alerta sanitaria en todo el país por el virus Zika, y aprobó un crédito a favor del Ministerio de Salud por la suma de 10 millones de dólares para

contrarrestar la enfermedad.

Ante esta situación, la entidad hizo un llamado a la población para eliminar los criaderos del mosquito *Aedes Aegyptis*, agente trasmisor de esta enfermedad y de otras como el Dengue y el Chikungunya.

Entre las recomendaciones destacan mantener las piscinas y fuentes de agua con un nivel adecuado de cloro, evitar el uso de floreros y plantas acuáticas, y sellar en bolsas la basura recogida.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85518-el-zika-se-propaga-por-area-metropolitana-de-panama>



**Radio Habana Cuba**